
地区連絡会議事録 

 

 

６月２５日、川間公民館で、令和五年度、第一回の連絡会を開催した。内容は、下記の通り。

また、席上提起された質問に対する、野田市の回答は、四角線内の通りです。 

 

  

① 令和四年度、推進員代表者会議（総会）の報告が、石原様からあった。 

☞ 質問等は無し 

 

② 野田市清掃工場等環境保全協議会の報告が、矢野様からあった。 

☞ 質問等は無し 

 

③ 不法投棄防止啓発パトロール日程について 

推進員から、下記提起あり。 

 ・現状、川間地区は３グループに分かれ、パトロールを行ってきたが（こ 

     こ数年は、コロナ問題で未実施）、エリアが広く、推進員の高齢化とと 

もに、対応が困難となっている。 

   ・よって、自治会と協力し、パトロールエリアを自治会区域として実施す 

るのが良いのではないか？ 

協議の結果、 

 ・自治会エリアで実施するのが良いとの意見であったが、野田市からの交 

付金（１，０００円/推進員）との関連もあり、野田市に確認すること 

となった。 

 

 

 

 

④ 川間地区連絡会収支報告 

石原様から報告あり。 

 ☞ 質問等は無し 

 

⑤ 費用弁償 

令和四年度弁償費が、石原様から配布された。 

 

⑥ その他 

問題無し。但し、野田市からの交付金は、推進員のみとなる。 

  （２０２３－６－２７清掃計画課 小沼次長見解） 



推進員から、下記質問あり。 

（Q）ごみネットに鉄パイプを置くとカラス対策に有効であるが、鉄パイプも野田 

市が支給して頂ければ助かる。 

（Q）野田市として、ごみステーションに外人用の看板が準備されているとの情報 

を聞いてが、詳細は？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上 

 

PS: 野田市から、上記回答を頂くとともに、７月或いは８月に、地区連絡会を開 

催したいので、同席をお願いし、了承されました。 

 

現時点では、鉄パイプの無償支給は考えていない。費用もかかるが、環

境美化・資源回収等の助成金で対応願いたい。 

 

外人向けの看板あり。（冊子「ごみの出し方」から抜粋したもので、必要

であれば、野田市で作成（ラミネート）し支給する。よって、清掃計画

課までご連絡願いたい。 

  （２０２３－６－２７清掃計画課 小沼次長見解） 


